

M. Frédéric PARUTA (France)

Candidat à la succession de son pays aux fonctions de Vice-Président du Groupe de Travail du Conseil (GTC) sur l'utilisation des six langues officielles à l'Union Internationale des Télécommunications.



Conseiller diplomatique à la Délégation permanente de la France auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des Organisations internationales en Suisse, M. Frédéric Paruta est délégué de son pays auprès de l'Union Internationale des Télécommunications depuis le 1^{er} septembre 2016. Il succède en cela à Mme Sophie Dorer. Ses responsabilités incluent également la représentation de la France auprès de la CNUCED (*UNCTAD*) et de l'Union Postale Universelle (UPU), ainsi que le suivi des questions liées à la Francophonie et la gouvernance de l'Internet, à Genève.

M. Frédéric Paruta, 49 ans, est diplomate de carrière, entré au Ministère des Affaires étrangères français (MAEDI) en 1993.

Il occupe durant une quinzaine d'années les fonctions de Conseiller de presse et de Communication au sein d'Ambassades et de Consulats de France : en Nouvelle-Zélande (Wellington 1993-94), aux Etats-Unis (Washington 1994-98), en Australie (Sydney 1998-2000), au Royaume Uni (Londres 2011-2004) et au Canada (Québec 2004-2009). Il dirige à ce titre l'équipe qui mit en ligne le premier site internet d'une Ambassade de France (Etats-Unis, octobre 1995) et met en œuvre la participation française au Sommet de la Francophonie (Québec 2008).

Avant d'être nommé à Genève, M. Paruta a concentré son action sur des questions de politique et de développement, avec la République d'Haïti notamment, durant plusieurs années : à Paris au sein de la Direction Amériques et Caraïbes du MAEDI, puis comme conseiller aux affaires multilatérales à l'Ambassade de France à Port-au-Prince.

M. Frédéric Paruta est titulaire d'un Master professionnel de « Gestion de l'Information au sein des Organisations » (Strasbourg et Montréal, 1992), et d'une Maîtrise en Journalisme (1991), d'une Licence en « Echanges internationaux » (1989), d'un diplôme de Langues Etrangères Appliquées (anglais-allemand, 1988) et est Bachelier, en France et aux Etats-Unis.

M. Paruta, francophone de naissance, parle couramment l'anglais et a des notions d'espagnol et d'allemand./.